

PARTOUT DANS LE MONDE, DES SOLUTIONS EXISTENT.



Demain commence aujourd'hui

Plusieurs centaines de milliers de personnes ont déjà vu le film "Demain" sur les écrans francophones. Un tel succès pour un documentaire engagé est réjouissant (et il est heureux que le Cinéma Colisée l'ait projeté). Présentant des solutions pour faire face aux défis d'aujourd'hui, "Demain" parle agriculture, énergie, économie, habitat, éducation...

C'est du concret, du solide, un magnifique exemple d'engagement citoyen. Mais c'est aussi, et le film le rappelle, sur le terrain politique que la partie se joue, y compris localement. Les élections communales approchent, n'hésitez pas, engagez-vous. Demain commence aujourd'hui !